
（中国这十年·见微）荒地不荒满粮仓

【万隆讯】印尼国际狮
子会 307 B2/1 区万隆自由狮
子会（L.Liberty）和万隆辉煌
狮子会（L.Cemerlang）与 Tel-
komedika 实验室合作于 6 月
6-11 日举行社会福利慈善
活动，为需要、打感冒疫苗
或打维生素 C 的人们提供
折扣价，减轻平时昂贵的检
验费用，让很多人受益。

每天早上 7 时，轮值的狮友
姐妹都已在现场准备好接
待来验血的人们。从拿号
码、轮流进去验血等都有狮
友们帮忙，尤其是对待年长
者或行动不便的人，狮友温
柔地提醒并扶着，真正体现

了服务精神。
现时疫情已趋缓解，但人们
还是不敢大意，都戴着口
罩，洗手等，严格遵守卫生
规则。为了不拥挤，负责的
狮友都安排时间段并告知
来验血的人们按定好的时

间来到现场，使一切进行得
井然有序。活动结束后统
计共有 813 名验血者，验血
结果直接寄到手机或邮箱
上，让人们不用花时间再到
实验室来拿，高科技真的带
来很多便利。

活动统筹主任蒋丽蓉
（L Erna）讲述：“验血很重
要，但是费用也很高，不是
任何人都轻易负担得起，除
非生病所需。而现今人们
由于生活或饮食习惯，造成
多数人们普遍有三高的风

险。狮子会的宗旨，就是服
务社群，帮扶弱势群体，所
以我们和实验室合作，每年
6 月和 12 月举办两次平价
验血活动，让多数人能来验
血 ，落 实 了 狮 子 会 的 宗
旨。” （雪妮报道）
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万隆自由和辉煌狮子会与万隆自由和辉煌狮子会与TelkomedikaTelkomedika实验室合作举办平价验血实验室合作举办平价验血

【本报讯】我国国防部
长 普 拉 博 沃 （Prabowo
Subianto）强 调 印 尼 对 美 -
中贸易冲突以及俄-乌战
争所持的立场。

国防部长向半岛电视
台记者表示，印尼努力以
亚 洲 方 式 斡 旋 现 有 的 冲
突，即优先谈判、互动和参
与，以找到互利共赢的和

平解决方式。
半 岛 网 站 周 日（2022

年 6 月 12 日）援引普拉博
沃的声明：“这就是印尼的
方式。我们称之为协商和
同心合力。我们寻求共同
的利益。如果我们老是谈
分歧，也许我们不用见面
了。”

国 防 部 长 还 表 示 ，印

尼在斡旋任何现有的冲突
方面，立足于现实和脚踏
实地的位置，包括美中之
间的冲突。

普拉博沃说：“我说了
很多次，我们与这两个大
国都有良好的合作关系。
美国在我们的关键时刻多
次帮助了我们。但中国也
帮助了我们。中国现在也

维护我们，目前中国与印
尼 有 着 非 常 密 切 的 合
作。”

因此，国防部长确保，
印尼将尽最大努力充当两
国的朋友。

不 过 ，普 拉 博 沃 并 不
否认印尼与俄罗斯也有着
良好的关系。

（松鹤）

普拉博沃揭示印尼如何斡旋美-中冲突与俄-乌冲突

印尼工商会：基建领域仍可加劲
【本报讯】政府在回应

当前全球形势时，将 2023
年投资目标从 1,800 万亿
盾 - 1,900 万 亿 盾 下 调 至
1,250 万 亿 盾 - 1,400 万 亿
盾。工商会表示，政府需
要继续促进投资，尤其是
在基础设施领域的投资。

工商会说，在基础设
施 领 域 的 投 资 可 加 一 把

劲，特别是与数字连接以
及 能 源 基 础 设 施 相 关 的
领域，从发电到配电。

印 尼 工 商 会 第 三 副
主 席 芯 妲（Shinta Widjaja
Kamdani）表示，在政府迁
都的过程中，基础设施和
能源领域的开发，将会更
加明显。

芯 妲 于 周 日（2022 年

6 月 12 日）对 商 务 媒 体
说 ：“ 至 于 正 在 争 取（投
资）的业务领域，实际上
只 要 该 领 域 的 投 资 环 境
和投资竞争力足够，所有
领 域 都 可 投 入 。 从 长 远
来看，滲滴式經濟（用于
描 述 给 富 人 及 企 业 减 税
可 惠 及 所 有 人 包 括 贫 苦
大 众 的 经 济 政 策）的 影

响，将是积极的，在短期
内，也将极大地刺激国民
经济的活动。”

在这情况下，需要不
断通过《创造就业法》进
行 结 构 性 改 革 。 尤 其 是
能提高能源、利率、物流
等 等 成 本 有 关 的 经 济 领
域的效率和竞争力。

（松鹤）

【本报讯】2022 年 Krui
世 界 职 业 冲 浪 联 赛
（WSL）的举办，已成为振
兴 印 尼 旅 游 业 和 创 意 经
济的活动之一。

在 2022 年 Krui 世界职
业 冲 浪 联 赛 QS 5000 的 活
动，共有来自全球 17 国的
218 名冲浪参与者。因此
创 意 经 济 和 旅 游 部 长 桑
迪 亚 卡（Sandiaga Uno）于
周 日（2022 年 6 月 12 日）
在其书面说明中写道，该
活 动 将 于 2022 年 6 月 11
日 至 17 日 在 楠 榜 西 海 岸
丹绒瑟迪亚举行。

他说：“楠榜西海岸是
世 界 上 最 好 的 冲 浪 地 点
之一，必须向世界介绍并
利用它为社区造福。”

在 这 活 动 中 ，创 意 经
济 和 旅 游 部 长 由 通 信 和
信 息 部 经 济 - 海 事 信 息 -
通 信 司 长 Septriana Tang-
kary 陪 同 ，在 2022 年 Krui
世 界 职 业 冲 浪 联 赛 开 幕
仪 式 场 外 视 察 中 小 微 企
业的展位。

他 说 ，世 界 冲 浪 联 赛
也 是 一 项 能 推 动 社 区 经
济的方案，它给楠榜十三
万 家 中 小 微 企 业 建 立 数
字市场的机会。

西 海 岸 县 长 阿 古 斯
（Agus Istiqlal）也来到旅游
和创意经济部，希望通过
2022 年 Krui 世界职业冲浪
联赛支持经济复苏，尤其
是 旅 游 和 创 意 经 济 领 域
的复苏。 （松鹤）

世界冲浪联赛在楠榜举行世界冲浪联赛在楠榜举行
十三万家中小微企业财气临头
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金光保险对保险费增长两倍持乐观态度
【本报讯】金光保险公

司（Asuransi Sinar Mas）准备
销售两种与投资相关的保
险产品（PAYDI）。

金光保险公司经理杜
马 希（Dumasi MM Samosir）
表示，其公司已向金融服
务管理局申请两种 PAYDI
产品的许可证。一种是短
期保险期，另一种是最低

五年保险期的产品，包含
对事故致命风险的保险。

杜 马 希 于 周 日（2022
年 6 月 12 日）说，他希望该
产品能够很快获得金融服
务管理局的批准，以便在
2022 年下半年开始面市。

他 还 乐 观 地 认 为 ，通
过 PAYDI 产 品 ，保 费 的 收
入能够增长一倍以上。他

估计保费的收入，能达到
20 万亿盾，金光保险公司
去 年 的 保 费 收 入 达 到 9.8
万亿盾。

他 说 ：“ 当 我 们 有 了
PAYDI 时 ，20 万 亿 盾 是 合
理的数字。我们现有的客
户有 400 万人，譬如说，他
们当中只有 20%的人购买
PAYDI，每（保 费/premi）1

亿盾，就能达到多少。实
际 上 ，5 亿 盾 的 PAYDI，甚
至 10 亿 盾 的 PAYDI，肯 定
有 人 买 。 我 敢 以 20 万 亿
盾 为 目 标 ，因 为 现 在 是 9
万 亿 盾 ，增 加 11 万 亿 盾 。
我很乐观，只要得到金融
服务管理局的批准，就会
达到。”

（松鹤）

中新社吉林 6 月 1 日
电 中新社记者 苍雁 石洪
宇“ 在 东 北 ，能 够 对 中 国
的过去一探究竟。但没有
料到，在荒地，我能一瞥这
个国家的未来。”

美 国 作 家 迈 克 尔·麦
尔在《东北游记》中，记录
了吉林市昌邑区孤店子镇
大荒地村的变迁。由此，
大荒地村和中国乡村的转
型故事进入《纽约时报》等
更多美国媒体视野。

大 荒 地 村 ，早 年 因 辖
内 大 片 的 荒 地 而 得 名 。
2010 年 至 2012 年 ，迈 克

尔·麦尔在大荒地村小学
当外教，经历并记录下这
个村庄历史上最剧烈的变
革 —— 村 企 共 建 大 荒 地
村。这次变革，让大荒地
村逐渐发展成中国粮食大
省吉林的绿色有机稻米生
产基地。

实 行 土 地 流 转 后 ，乔
明儒等一批村里的种植大
户不愿再“背井离乡”贴补
家用，多选择留在村企“务
农”，以另外一种身份继续
与土地打交道。

76 岁的乔明儒走在夏
日 水 田 边 ，鸭 舌 帽 、牛 仔

裤、夹克衫，看起来并不像
古稀之年的农人。他目前
是大荒地村共建企业东福
米业的农业技术顾问，与
土地“结交”70 余年，每日
在田间的 12 个小时，是他
最惬意的时光。

正 如 迈 克 尔·麦 尔 所
说，大荒地村的农民始终
相信这片土地会给予人们
温饱。

如今，从育苗、打地、
插 秧 、收 割 ，到 无 人 机 施
药、施肥，耕种实现了全程
机械化。农历五月初五之
前要完成所有稻田插秧工
作 ，眼 下 已 经 接 近 尾 声 。
再过数月，大荒地村周围
将稻米飘香，颗粒归仓。

“ 黑 土 地 的 尽 头 不 仅
仅是粮食。”大荒地村党支
部副书记王晶在这里工作
12 年，亲见“荒地”十年间
的变化，她认为村庄的转
型与农民思想之变同轨。

村企共建让肥沃的黑
土地有了更广阔的发展前
景：杂乱无章的地块经过
整合，更适用于大规模机
械化作业，随着垄沟减少
还增加了土地面积。

2011 年 ，拥 有 土 地 的
农民陆续与吉林市东福米
业签订土地流转协议，从
最初的 200 公顷“试水”到
如 今 流 转 达 700 公 顷 土
地，大荒地村在土地上盼
来了春华秋实。

流转后的大片土地获
得了农民们的精心照料，
稻米品种更替、提升种植
技术、规模化生产等概念
慢慢深入人心。绿色有机
稻米成了王牌。

农民也有了土地流转
收 益 和 劳 动 工 资 双 向 收
入。

在 新 型 城 镇 化 建 设
中，大荒地村建起了“农民
新 居 ”，30 栋 楼 房 拔 地 而

起。农业博物馆、爱心公
寓、篮球场、剧场也都相继
建设，大荒地村彻底变了
模样。

“黑土地的‘尽头’是
改 变 。”王 晶 称 ，过 往 十
年 ，这 片 土 地 实 现 了 由

“荒”到“不荒”的蜕变，成
了 很 多 人 口 中 粮 仓 的 样

板。
迈 克 尔·麦 尔 认 为 大

荒地村是中国农村深刻变
革的缩影。乔明儒没有读
过《东北游记》，但他很欣
慰自己“瞥”到了这片土地
的未来，这其中的变化，他
也曾参与“书写”。

中新社记者 苍雁 摄

5 月 20 日，大荒地村村民在稻田里插秧。

5 月 28 日拍摄的大荒地村稻田。（无人机照片）
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